
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A FALTA DE ONIBUS 
EM MAIS HORÁRIOS PARA A LINHA 69,  NO BAIRRO DO CAGUAÇU, 
DESTA CIDADE. 
 
 
 
                                         CONSIDERANDO que este Vereador foi novamente 

procurado por moradores do referido bairro acima citado, estão solicitando, além da 

linha atual, a implantação de novos horários desta linha de ônibus, cujo itinerário não 

agracia todo o Bairro do Caguaçu; 

 

                                        CONSIDERANDO que, com o crescimento populacional 

desse bairro, uma linha de ônibus em mais horários opcionais,  atenderia às 

necessidades dos munícipes, pois muitos trabalham e estudam e mais itinerários 

facilitaria para até a própria segurança de todos, ora sugerido no período noturno, visto 

que o atual utiliza apenas a Estrada do Dinorah,  facilitaria a todos os moradores se este 

onibus adentrasse no referido local; 

 

                                        CONSIDERANDO que, os moradores precisam de mais 

horários deste itinerário e que adentrem no local para facilitar para todos, onde a 

insegurança é visível devido a furtos e roubos de celulares nos pontos de onibus deste 

bairro; 

                                        CONSIDERANDO que, todos os demais bairros os onibus 

adentram, só no Bairro do Caguaçu que há este problema de o executivo insistir em não 

agraciar os moradores; 

 

                                       CONSIDERANDO ainda que, obtivemos informações de 

estudos em andamento para verificar a possibilidade de criação de uma nova linha de 

ônibus,  adentrando todo o bairro; isto posto, é que: 

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                                                REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos 

informar o que segue: 

 

                                         1) existe algum estudo efetuado comprovando a necessidade 

de criação da linha de ônibus 69, em mais horários já solicitada? 

                                       2) Caso positivo, para quando está prevista a sua implantação? 

                                         3) Caso negativo, os estudos sugerem alguma alternativa? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                    S/S., 29 de Novembro de 2017 

 

 

 

 

                                                           IRINEU TOLEDO 

                                                                     Vereador 

 

 

 


